

# 富士見中学校

富士見中学校では、月に2回「さわやか運動」を実施しています。さわやか運動とは、学校と地域が協力して行うあいさつ運動のことです。生徒の参加については生活委員の生徒が中心ですが、運動部活動の生徒とも連携し、活動を拡大することもあります。大人の参加者は教職員だけでなく、保護司や主任児童委員、民生委員等の地域の方々にも協力して参加していただき、生徒の登校を見守っています。

今後も地域と学校をつなぐ活動としてさわやか運動を継続していき、地域の方に協力していただきながら、多くの大人の目で生徒を見守っていきたいと思っています。



## 富士見中学校区 各学校での取り組み

### 宮前小学校



宮前小学校では、月に一度夕方PTA校外委員による公園パトロールを実施しています。その際、公園で遊ぶ子ども達の見守りと同時に清掃活動を行っています。

また、毎年8月に稻毛神社で開催される「川崎山王祭」で教員とPTA校外委員による祭礼パトロールを実施しています。今年度は、8月3日（土）18:00～19:00に行いました。

校外委員だけでは人数が少なく、今後活動の継続が難しい状況です。ぜひ地域の方々のご協力を頂ければ心強いであります。よろしくお願い致します。



### 向小学校



向小学校では年1回、地域へ出かけ「地域の方々に感謝の気持ちをもち、自分たちが住む町をきれいにしようとする気持ちを育てるため」清掃活動を行っています。

R6年度は、11月8日（金）に行いました。1年生は向小学校敷地内、2年生はニワトリ公園（大島第一公園）、3年生は大島八幡神社、4年生はタイヤ公園（大島第四公園）、5年生はブタ公園（大島第六公園）、6年生は富士見公園を清掃しました。来年度は、学校運営協議会の方々も一緒に参加していただく予定でいます。

### 旭町小学校

旭町小学校では、年1回校庭で、地域合同防災訓練を行っています。消防署の方から消火用のホースの巻き方や消火栓のしくみについて教えて頂いたり、起震車・放水・煙体験や心肺蘇生法の練習など、いざという時に備えた様々な体験や練習を行ったりしています。毎年、地域の方々や児童の参加も増えてきています。

